



「特色ある教育活動に向けて」

校長 白川 満

台風24号が猛威を振るいました。家屋の破損等もあり、台風の脅威を痛感することでした。被害に遭われた方には、お見舞い申し上げます。学校の方では、予定した運動会を変更そしてまた変更という事態でした。運動会の開催そのものも考えなくてはいけない状況だったかもしれませんが、子どもたちのこれまでの練習への取組や運動会に対する期待感などを思うと何とか開催したいという思いから、平日の半日開催という決断に至りました。

さて、その運動会はどうだったでしょうか。新校舎になってはじめて実施するとあり、職員、児童も張り切っていました。炎天下の中、熱中症に気をつけながら練習もよく頑張っていました。特に応援団は、昼休み返上で頑張っていました。保護者のみなさんには、本校運動会の伝統となる竹を取りに行ってもらい、今回も校庭に立てていただきました。竹は無理かなと半ば諦めかけていたので、とてもうれしかったです。保護者の方の『子どものために、いつもと変わらぬ風景で運動会をさせたい。』という思いが、竹、看板の設置につながったと思います。感謝です。

運動会が終わり次は、新校舎落成及び創立120周年記念式典・祝賀会です。準備も最終段階になってきました。こちらの方もよろしく願います。

さて、このような状況の中でも、当たり前のことですが、学習はしっかりとやらないといけません。そろそろ次年度以降の計画も構想を練らないといけない時期になってきていますが、今課題となっていることが学習する時間(時数)です。新学習指導要領を見据えて、次年度から今の学習時間に3年生以上は外国語もしくは外国語活動を20時間増加します。つまり、この20時間をどこから生み出すかということが問題なのです。行事の見直しということも考えなければいけないと思います。まだ具体的に何をどうするかということは、現段階ではありませんが、今後は行事にかかる時間の見直し、内容の検討、実施の有無など。検討しなければいけないと考えます。限られた時間(時数)の中で、本校なりの特色を活かした教育活動を模索していきたいと考えています。今後ともご協力をお願いいたします。

みんな、大活躍 ～秋季大運動会～

台風接近にやきもきさせられた運動会。今年も校庭の真ん中に伝統の竹が立ち、10月3日(水)、第122回秋季大運動会が開催されました。平日ということで、午前中だけの開催になりました。2学期になり、すぐに始まった運動会練習。子どもたちは、家の人や地域の方に頑張っている姿を見せたいという気持ちで、暑い中の練習を頑張ってきました。やっとむかえられた本番。子どもたちは今までの練習の成果を発揮し、子どもたち一人一人が輝く運動会になったと思います。



運動会に華をそえました

9月24日(月)、今年も子どもたちの運動会を盛り上げるために、地域の方、保護者のお父さん方が、小雨の降る中、立派な竹を探してきてくださいました。また、正門前の運動会の看板も保護者の力でリニューアルしました。兼久の運動会の伝統。これからも続きますように。



おいしいおもちができました ～もちつき～

9月17日(月)に、瀬滝イジュンの田んぼで収穫した餅米を使って、餅つきをしました。今では機械でつきますが、子どもたちのためにと杵と臼を使っての餅つき体験でした。重い杵を大きく持ち上げ、振り下ろす子どもたち。みんなの力を合わせて、柔らかいお餅が出来上がりました。できたてお餅を頬張る子どもたち、とても幸せそうでした。敬老会で地域の方にもプレゼントしました。



兼久っこの活躍

【県作文作品展町審査】

- 特選 1年 嘉積 秀雄 3年 上唐湊 愛
- 4年 嘉積 直也 6年 船倉 宗真
- 6年 政屋 力斗

【理科に関する研究記録展】

- 特選 1年 岩元 聡亜 3年 上唐湊 愛
- 4年 新元 隼人 5年 田尻 来唯亜

【読書感想文コンクール町審査】

- 特選 1年 住田 翔葵 4年 豊村 美友

10月・11月の主な行事

◇【10月の主な行事】

- 12日(金) 町陸上記録会(中止)
- 13日(土) 土曜授業
- 15日(月)～18日(木) 6年修学旅行(沖縄)
- 19日(金) 休養措置日(6年)
- 21日(日) 思いやりの日・クリーン作戦
- 28日(日) 第1回天城町教育文化の町推進大会



◇【11月の主な行事】

- 1日(木)～7日(水) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間
- 3日(土) 土曜授業
- 4日(日) 学習発表会
新校舎落成・120周年記念式典・祝賀会
- 5日(月) 振替休日
- 6日(火) 津波防災教室
- 17日(土) ジャガイモ植え付け(予定)
- 18日(日) 思いやりの日・クリーン作戦
- 26日(月) 心の教育の日 PTA役員会・理事会
- 27日(火) 人権集会



お待ちしております

11月1日(水)～7日(木)は、『地域が育む「かごしまの教育」県民週間』です。8:45～15:50まで、学校自由参観です。ぜひ、子どもたちの様子を参観したり、新しい学校を見学したりしにいらっしゃってください。